



TATA IBADAH MINGGU

BENTUK I

Minggu, 6 September 2020

PERSIAPAN

PANGGILAN BERIBADAH

P *"Tuhan adalah kekuatanku dan perisaiku; kepada-Nya hatiku percaya. Aku tertolong sebab itu beria-ria hatiku, dan dengan nyanyianku, aku bersyukur kepada-Nya" (Mazmur 28:7).*

Mari kita memulakan ibadah saat ini dengan menyanyi: **NNBT No. 1 : 1 "PUJILAH DIA, PUJILAH DIA"**

Pujilah Dia, pujilah Dia Yesus Tuhan Rajamu
Maha Pengasih, Mahamulia Yesus Tuhan Rajamu
Penguasa semesta alam Raja Adil Pembela kita
Dia hapus dosa kita mari sambut Rajamu
Pujilah Dia, pujilah Dia Yesus Tuhan Rajamu
Maha Pengasih, Mahamulia Yesus Tuhan Rajamu

TAHBISAN & SALAM (*Jemaat berdiri*)

P Pertolongan kepada kita adalah dalam nama Tuhan, yang menjadikan langit dan bumi, yang tetap setia untuk selama-lamanya dan tidak meninggalkan perbuatan tangan-Nya. Amin

Kasih karunia dan damai sejahtera dari Allah Bapa kita, dari Tuhan Yesus Kristus menyertai saudara-saudara.

J Amin.

NAS PEMBIMBING

P *"Jangan menjadi marah karena orang yang berbuat jahat, jangan iri kepada orang fasik. Karena tidak ada masa depan bagi penjahat, pelita orang fasik akan padam." (Amsal 24 : 19 - 20)*

Menyanyi : NKB No. 195 : 1 "KENDATI HIDUPKU TENT'RAM"

Kendati hidupku tent'ram dan senang, dan walau derita penuh
Engkau mengajarku bersaksi tegas: s'lamatlah, selamatlah jiwaku
Refr : S'lamatlah jiwaku, s'lamatlah, s'lamatlah jiwaku

PENGAKUAN DOSA DAN PEMBERITAAN ANUGERAH ALLAH

P Saudara-saudara jika kita mengatakan kita tidak berdosa, maka sesungguhnya tidak ada kebenaran dalam diri kita. Oleh karena itu firman Tuhan dalam **kitab Ibrani 4 : 13** tertulis: *"Dan tidak ada suatu makhlukpun yang tersembunyi di hadapan-Nya, sebab segala sesuatu telanjang dan terbuka di depan mata Dia, yang kepada-Nya kita harus memberi pertanggungan jawab."* **Mari kita berdoa :**

Menyanyi : NNBT No 8 : 1,2 "BANYAK ORANG SUKA DIAMPUNI"

Banyak orang suka diampuni, tapi tidak rela mengampuni.
Tak berguna mohon pengampunan, jika kita mengeraskan hati.
Tapi Yesus Tuhan Mahakasih, mengampuni orang yang berdosa.
Jika kita ampuni sesama, kitapun akan diampuni-Nya.

P Barang siapa mengaku dosa dengan sungguh-sungguh kepada Tuhan, ia akan diampuni. Tuhan berfirman : *"Marilah, baiklah kita berperkara! – Firman Tuhan - Sekalipun dosamu merah seperti kirmizi, akan menjadi putih seperti salju; sekalipun berwarna merah seperti kain kesumba, akan menjadi putih seperti bulu domba". (Yesaya 1 : 18)*

Menyanyi: NNBT.No.36 "BARANG SIAPA YANG PERCAYA KEPADA TUHAN"

Barangsiapa yang percaya kepada Tuhan,
Asal hidup setia dan taat pada-Nya,
Kepadanya tersedia keselamatan
Seperti janji Tuhan yang difirmankan-Nya:
Walau dosamu merah bagaikan kirmizi
'kan berubah menjadi s'perti salju yang putih.
Walau dosamu merah bagai kain kesumba
'kan berubah jadi putih s'perti bulu domba.

PENGAKUAN IMAN: (Jemaat berdiri)

P Mari kita mengaku iman kita menurut **Pengakuan Iman Rasuli**

Menyanyi: KJ. No. 38 : 1 T'LAH KUTEMUKAN DASAR KUAT

T'lah kutemukan dasar kuat, tempat berpaut jangkarku.

Kekal, ya Bapa, Kau membuat Putra-Mu Dasar yang teguh:
biarpun dunia lenyap, pegangan hidupku tetap!

HUKUM TUHAN

P Dengarkanlah Hukum Tuhan membaca **Matius 22 : 37 - 40**

Menyanyi : NKB No. 73 : 1 "KASIH TUHANKU LEMBUT"

Kasih Tuhanku lembut! Pada-Nya 'ku bertelut
dan kudambakan penuh: kasih besar!

Yesus datang di dunia, tanggung dosa manusia;

Bagiku pun nyatalah: Kasih besar!

Refr : Kasih besar! Kasih besar!

Tidak terhingga dan ajaib benar: Kasih besar!

PEMBERITAAN FIRMAN TUHAN

P Berdoa
Membaca Alkitab **Roma 12 : 9 - 21**
Khotbah

PERSEMBAHAN (Jemaat duduk dan/atau berjalan)

P Firman Tuhan dalam **2 Korintus 9 : 6** tertulis "*Camkanlah ini: Orang yang menabur sedikit, akan menuai sedikit juga, dan orang yang menabur banyak, akan menuai banyak juga.*" Dalam pemahaman akan firman Tuhan ini, maka marilah kita membawa persembahan syukur kita kepada Tuhan.

J Inilah persembahan kami ya Tuhan, kiranya berkenan kepada-Mu.

Menyanyi NKB.No.197 : 1, 2 "BESARLAH UNTUNGKU"

Besarlah untungku jika Yesus milikku,

Bersuka jiwaku kar'na damai yang penuh.

Meskipun angin k'ras, badai dunia menderu,

Tak goyah hatiku kar'na Yesus milikku.

Refr. Benar, benar, besarlah untungku.

Benar, benar, besarlah untungku.

Benar, benar, besarlah untungku.

Ketika Yesus sungguhlah tetap milikku.

Kendati tiadalah hartaku di dunia,

Hatiku tak resah, tak bersungut, berkesah,

Kar'na 'ku sungguh tahu jika Yesus milikku,

Tak sia-sialah segenap usahaku. Refr...

DOA UMUM (Jemaat duduk)

P

NYANYIAN PENUTUP (Jemaat berdiri)

Menyanyi : NKB No. 206 : 1 "MERCU SUAR KASIH BAPA"

Mercu suar kasih Bapa memancarkan sinar-Nya

Namun suluh yang dipantai, kitalah penjaganya

Refr : Pelihara suluh pantai walau hanya k'lip kelap.

Agar tiada orang hilang di lautan yang gelap.

NASIHAT & BERKAT

P Pergilah dan terimalah berkat Tuhan :

Tuhan memberkati dan melindungi saudara-saudara; Tuhan menyinari dengan wajah-Nya dan memberi saudara-saudara kasih karunia; Tuhan menghadapkan wajah-Nya kepada saudara-saudara dan memberi saudara-saudara damai sejahtera.

J Amin. Amin. Amin (dinyanyikan)

SAAT TEDUH